

Barcelona estrena el año con Supercopa de España de fútbol

Image not found or type unknown

Barcelona gana la Supercopa

Riad, 16 ene (PL).- El Barcelona estrenó por todo lo alto el 2023 al conseguir su primera corona del año, la Supercopa de España de fútbol, con un éxito de 3-1 ante el Real Madrid en la final disputada en Riad,

Arabia Saudita.

Goles de Pablo Martín Páez «Gavi» a los 33 minutos, el polaco Robert Lewandowski (45) y Pedro González «Pedri» (69) dieron a los azulgranas su título 14 en la historia del certamen, el primero desde que este trofeo empezó a jugarse en forma de torneo a cuatro.

El francés Karim Benzema ya en el descuento (90+3) marcó por los madridistas en el estadio King Fahd.

Los catalanes levantaron su primer cetro por primera vez desde que en 2021 ganaran la Copa del Rey y este domingo manejaron bien el balón y aprovecharon los espacios cedidos por los merengues para marcar dos veces en la primera mitad.

El Real Madrid mejoró en la segunda parte, pero no encontró su mejor versión para darle la vuelta a un desafío, dominado por los azulgranas con claridad e intensidad.

Gavi fue nombrado mejor jugador de la final de la Supercopa de España, en la que marcó el primer gol y dio dos asistencias.

El futbolista de 18 años actuó como extremo izquierdo, un cambio táctico del entrenador Xavi Hernández que le salió a la perfección.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/310639-barcelona-estrena-el-ano-con-supercopa-de-espana-de-futbol>



Radio Habana Cuba